



SATISFACCIÓN. El alcalde, Blas Sabalete, en el centro junto a los galardonados en las diferentes categorías.

PLURALIDAD ÉTNICA

## Jornadas para el diálogo entre culturas en Guarromán

SILVERIO FERNÁNDEZ ■ GUARROMÁN  
El salón de actos de la Casa de la Cultura de Guarromán acogió la celebración de unas jornadas organizadas por la Fundación del Secretariado Gitano Andaluz en colaboración con la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento del municipio.

Las jornadas, bajo el lema: "Diálogo entre culturas", fueron inauguradas por el alcalde, Antonio Almazán; la concejal de Educación y Asuntos Sociales, Carmen Botía y la coordinadora provincial de la Fundación Gitana, Eva Lechuga. Posteriormente, tuvo lugar una ponencia marco sobre la diversidad cultural y sus repercusiones en la sociedad de hoy, que fue pronunciada por Moisés Benítez, licenciado en Filosofía y Letras, especialista en Antropología Histórica y experto en Estudios Romanes Internacionales. Asimismo se desarrolló una mesa redonda que contó con la estudiante de Trabajo Social de la Universidad de Jaén, Carmen Santiago; la orientadora laboral Ana Verona, y el director del Instituto Ríos de los Granados de Guarromán, Rafael Chica. La clausura se amenizó con la actuación flamenca del cantaor linarense Curro de Linares.

Los objetivos de la iniciativa son los de analizar el problema de las distintas culturas en el ámbito educativo, así como poner de manifiesto la evolución del sector gitano en la sociedad actual y servir de espacio de intercambio de experiencias personales y de ejemplo de integración.

# Torredelcampo reconoce la labor de los suyos en los Premios de la Villa

Alfonso Parras, Hijo Predilecto, y Andrés Fernández, Medalla de Oro

JOSÉ BUENO ■ TORREDELCAMPO

En los Premios de la Villa 2008 se nombró Hijo Predilecto al artista Alfonso Parras Vilchez y se concedió la Medalla de Oro al escultor Andrés Fernández Alcántara. Además, se entregaron galardones en las modalidades de Valores Humanos y Sociedad, el pasado sábado.

El Ayuntamiento nombró Hijo Predilecto de la Villa al pintor Alfonso Parras Vilchez y le otorgó la Medalla de Oro al escultor Andrés Fernández Alcántara, el pasado sábado, además de los premios anua-

les en las modalidades de Valores Humanos, Empresa y Sociedad.

El teatro del Centro Cultural de la Villa acogió el acto institucional, convocado con motivo del aniversario de los doscientos cuatro años del nombramiento de Torredelcampo como villa.

El alcalde, Blas Sabalete, destacó el significado de la celebración y felicitó a las personas y entidades distinguidas este año por el pleno de la Corporación Municipal. En este sentido, Sabalete se refirió a la importancia de estos premios que reconocen

la trayectoria personal, el trabajo y la dedicación a Torredelcampo de las personas y colectivos galardonados.

La mención al pintor Alfonso Parras, como Hijo Predilecto, se hizo en reconocimiento a su dilatada trayectoria en el campo de la creación pictórica y su aportación al mundo de las artes, así como la concesión de la Medalla de Oro de la Villa al escultor y pintor Andrés Fernández, que goza de gran prestigio nacional e internacional. Fueron las menciones más señaladas.

En el campo de los Valores Hu-

manos fue reconocida la Hermandad de Donantes de Sangre por su labor solidaria y su contribución generosa y altruista.

El Premio Anual de Empresa fue para Cerrajería Chica-Civantos, que se ha convertido en un ejemplo de respeto y de formalidad hacia el cliente.

Finalmente, el Premio Anual de Sociedad recayó en Iniciativa 21 S.C.A., la primera cooperativa de jóvenes formada a través del Plan Municipal de Acceso a la Vivienda para Jóvenes, que puso en marcha el Ayuntamiento.



## Aldea de los Ríos rinde culto a San Antonio

Los vecinos de Aldea de los Ríos, pedanía del municipio de Guarromán, celebraron sus tradicionales fiestas patronales en honor de San Antonio de Padua. Los actos programados por la hermandad y la Concejalía de Festejos tuvieron su mayor vistosidad durante la procesión del santo patrón por la calle central de la aldea.

## Una veintena de higuereños se confirma

La Iglesia Parroquial de Lahiguera fue la encargada de recibir al vicario episcopal, Juan Raya, que se desplazó hasta el municipio para administrar el sacramento de la confirmación a veinte jóvenes. La celebración estuvo amenizada por el coro parroquial. El sacerdote José María Saeta acompañó durante el acto al vicario.